

El Gobierno enviará esta semana a Bruselas su petición de fondos europeos para el Júcar-Vinalopó

JAVIER REIGADAS

VALENCIA. El Ministerio de Medio Ambiente remitirá esta misma semana a Bruselas el informe preceptivo para la petición de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó, en el que, además de entregar toda la documentación necesaria, se reclama que contribuya a esta importante infraestructura hídrica 120 millones de euros, 40 millones más que los planteados en un principio de agua se situaba en Cortes de Pallás en vez de en el azud de la Marquesa.

Este movimiento del Ministerio, posible tras la aprobación de la declaración ambiental del proyecto, se realiza en tiempo y Gobierno español tiene de plazo hasta el mes de junio para presentar su petición ante las autoridades comunitarias.

Ahora, Política Regional pedirá informes a sus direcciones generales y al Banco Europeo de Inversiones y, tras cuatro o cinco meses de tanto antes de fin de año- se producirá la decisión definitiva, que en el Ministerio se confía sin dudas en que será positiva para el trasvase.

Narbona crítica al Consell

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, fiel a su costumbre de criticar al Gobierno autonómico cada vez que visita Valencia, se arremetió ayer contra el Consell.

De esta forma, aseguró con sorna que «lamenta» que el gabinete de Francisco Camps haya «vetado» en la Comisión de Cortes Valencianas a las personas propuestas por el PSPV para comparecer en la misma, entre ellos el presidente de la Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, el presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias, Francisco de Paula, el presidente de Acuamed, Adrián Baltanás, cuyas carteras, recordó, gestionan en la actualidad 1.500 millones de euros para la Comunidad.

En este sentido, criticó que se intente «silenciar la labor del Gobierno de la Nación» en las Cortes Valencianas.